



vol. 123

ごうこうニュース

島根県立江津工業高等学校

〒695-0011 島根県江津市江津町 1477 tel.0855-52-2120

学校HPはコチラ



Instagram



Facebook



令和7年度

入学式

Entrance
Ceremony

素晴らしい青空に国旗がはためき、桜が満開となった吉日、4月9日(水)、令和7年度入学式を挙行いたしました。42名の新入生の皆さんのが入学されました。

私は、入学式で新入生宣誓をしました。とても緊張しましたが、堂々とできたと思います。中学校では、小学校とほとんど同じメンバーと入学しました。

高校では、同じ中学校の人は、同学年にいないため、周りが知らない人だけの入学式は、小学校以来でした。最初は、皆と仲良くできるか不安でしたが、皆優しく仲良く学校生活を送っています。これから、楽しいこと、苦しいことが数多くあると思いますが、仲間たちとともに乗り越えていきたいです。

(文／MR1 小田 樹)

自転車用ヘルメット着用推進員任命式

4月9日(水)、入学式の後、自転車用ヘルメット着用推進員の任命式を行いました。新入生の代表者が江津警察署長様から自転車用ヘルメット着用推進員任命書をいただきました。

ヘルメット推進員に任命された私は、ヘルメット着用と交通ルールを守ることを徹底し、交通安全の大切さを伝えていきたいと思いました。ヘルメットの見た目が格好悪いからつけたくないという人も多くいると思います。しかし、ヘルメットはおしゃれをするためではなく、自分の命を守るために着用するということを自分が模範として伝えていけたらと思っています。

(文／MR1 堀川 悠太)

意見交換会

4月18日(金)、江津市長様、江津市議会議員の皆様、江津市役所の皆様にご協力いただき、江津市役所にて、江津市長様との意見交換会を開催いたしました。資料「江津市をより良い街にするために」を用いて生徒からの要望を説明させていただきました。

意見交換会をするにあたって、最初はとても緊張していましたが、市長さんや議員さん2名、参事さん、総務・都市計画・商工観光の課長さんが笑顔で接してくださいましたので、有意義な時間にすすることができました。直接話し合うことで、市長さんたちの思いや考えを知ることができ、自分たちの声が届いているという実感が湧きました。今回このような機会を設けてもらい、江津市が若者にとって良い街になってほしい、江津市に住み続けたいという気持ちが大きくなりました。

(文／AE3 田中 心優)



GOKO-NEWS